



León, Guanajuato a 08 de diciembre de 2021 N° de Oficio: IMJU/PRO/081221/291 Asunto: Respuesta a oficio CM/DESCI/5771/2021

Lic. Viridiana Margarita Márquez Moreno

Encargada de despacho Contraloría Municipal Presente

Deseando que se encuentren bien, con el fin de dar respuesta a su petición solicitada por oficio sobre la Evaluación de. Desempeño 1er. Y 2do. Trimestre 2021, hacemos de su conocimiento lo referente a la

Recomendación 1: El ente evaluado deberá emprender acciones preventivas que aseguren el correcto ejercicio del recurso asignado, en tiempo y forma, e informar e manera detallada a este Órgano de control sobre las mismas.

Sobre este punto se comenta que a la fecha se lleva ejercicio en tiempo y forma el presupuesto asignado, y de haber un remanente se reportará en la fecha estipulada según la ley aplicable.

Aspecto Susceptible de Mejora 1: Para los programas presupuestarios cuyo avance se encuentra por debajo del 80%, deberá informar de manera detallada a este Órgano de Control los motivos por los cuales no se cumplió con la meta programada y de ser necesario, anexar la evidencia correspondiente a su cumplimiento. Para los indicadores que presentan un avance muy superior a su programación, el ente evaluado deberá realizar una revisión minuciosa del planteamiento y captura de sus metas, y realizar las correcciones necesarias, de forma que los datos capturados representan correctamente el avance de metas correspondiente. Una vez realizadas estas acciones, deberá informar a este órgano de control el resultado de las gestiones realizadas, evidenciando las correcciones implementadas.

Respecto a los indicadores debajo del 80%

Instituto Municipal de la Juventud de León

Calle Madre Marina #107, Col. 10 de Mayo León, Gto. C.P. 37549 T. 477 773.2336

Porcentaje de jóvenes atendidos en los programas

En los próximos meses se verá reflejado un avance significativo en este indicador, ya que bajo por el tema de la pandemia.

8 DIC 2021 PM2:13 RECIBIDO CONTRALORIA 7002



T. 477 788 0000 | león.gob.mx Plaza Principal S/N, Centro, León, Gto. C.P. 37000



Porcentaje de colectivos conformados

En el mes de Julio se realizó la graduación de un grupo de nuevos colectivos por eso es que para este segundo trimestre no se ve reflejado el avance aún.

Respecto a las metas superiores a lo programado

Porcentaje de eventos para jóvenes de colectivos juveniles realizados.

Se ve un aumento ya que por demanda de los jóvenes se comenzó a incluir nuevos eventos, sin embargo estos datos nos sirven de histórico para realizar la nueva programación 2022.

Porcentaje de jóvenes con un proyecto de vida impulsados.

Por la demanda que se tuvo al final sobre lo proyectos de vida, donde los jóvenes estaban interesados en participar, es pro eso que se ve un aumento según lo programado, pero de igual forma, nos servirá de datos históricos para la programación del 2022.

Sin otro particular de momento me despido enviándoles un cordial saludo.

Atentamente, "El Trabajo Todo lo Vence" "2021, Año de la Independencia"

Mtro. Misraim de Jesús Macías Cervantes

Director General Instituto Municipal de la Juventud León, Guanajuato

"La Administración Pública Municipal de León y las personas que formamos parte de ella, nos comprometemos a garantizar el derecho de las mujeres a vivir libres de violencia".

C.c.p. Archivo





